

Cuba dénonce la guerre non conventionnelle dont elle fait l'objet de la part des États-Unis



La Havane, 26 janvier. (RHC).- Alberto Nuñez, secrétaire de la Commission des Relations extérieures de l'Assemblée Nationale de Cuba, a dénoncé ce jeudi à La Havane la guerre non conventionnelle étasunienne qui prend pour cible notre pays.

Il a condamné en particulier la « Force de Tâche sur Internet » que le Département d'État des États-Unis a annoncée mardi, une opération qui, a-t-il rappelé, vise à subvertir l'ordre à Cuba.

Alberto Nuñez a souligné que cette nouvelle stratégie de Washington est vouée à l'échec tout comme les opérations Piramideo et Zunzuneo ont échoué dans le passé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153588-cuba-denonce-la-guerre-non-conventionnelle-dont-elle-fait-lobjet-de-la-part-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba